

## Démonstration d'autochenilles



S'étant rendu compte de la multiplicité des avantages que présentaient nos tracteurs autochenilles dans une région accidentée comme le Rouergue, notre concessionnaire de Saint-Affrique, M. Léon Maury, entreprit de faire connaître ces avantages à ses compatriotes.

Il les convia d'abord à des essais de tractions agricoles dans un domaine en exploitation. Puis quelques jours après, alors que des chutes de neige avaient coupé toute circulation sur les plateaux, une démonstration fort concluante fut réalisée en rétablissant la liaison avec les localités isolées.

Toutes nos félicitations à M. Maury pour ces manifestations dont il n'aura certainement pas manqué de recueillir les fruits.

## Dans la Sierra neigeuse



L'Espagne n'est pas toujours le pays du soleil ardent. Les sommets de ses montagnes se couvrent souvent de neige et les amateurs de sports d'hiver ne manquent pas dans ce pays. Qui dit sports d'hiver ajoute autochenille Citroën. Ainsi que nous le montre la photographie ci-dessus, c'est aussi le véhicule choisi par le Club Alpin Espagnol pour ses excursions dans la Sierra de Guadarrama.